

Pressemeldung der Bodensee-Stiftung

Spenden blühen auf: Kinder legen Wildbienenarten an.

Radolfzell, 23.06.2022: Mit Hilfe von Fördergeldern und privaten Spenden entsteht am Kinderkulturzentrum Lollipop ein blütenreicher Wildbienenarten. Kinder legen bei der Pflanzung selbst Hand an.

Das Umweltbildungsprojekt „Flower Kids“ geht nun in die heiße Phase. Während die Temperaturen steigen und mancherorts schon die Blumen wieder verblühen, pflanzen Kinder zwischen 7 und 11 Jahren gemeinsam mit der Bodensee-Stiftung auf der Wiese in Radolfzell am Lollipop insektenfreundliche Stauden. Nachdem die Vorarbeiten in den letzten Wochen dank tatkräftiger



Die Flower Kids bepflanzen die vorbereitete Fläche der Stadt Radolfzell mit insektenfreundlichen Stauden © Bodensee-Stiftung

Unterstützung der Technischen Betriebe Radolfzell abgeschlossen wurden – die ehemalige Rasenfläche wurde mehrmals gefräst und mit Sand abgemagert – wird jetzt das Staudenbeet angelegt. Die Flower Kids sammeln bei der Flächengestaltung vielfältige Erfahrungen und schaffen einen artenreichen Lebensraum für Wildbienen und bestäubende Insekten.

Das Projekt und die Pflanzaktion kommen nicht nur bei den Kindern gut an. Die Bodensee-Stiftung hat sich aktiv um Unterstützung bemüht und die Aktion hat sich herumgesprochen. So gelang es Spendengelder zu generieren, die im Rahmen einer goldenen Hochzeit gesammelt wurden (herzlichen Dank an das Ehepaar Rempel aus Coburg) und die Künstlerin Kerstin Harnisch versteigerte bei einer Vernissage in der Kanzlei reichert&reichert in Konstanz ein Foto zugunsten des Projektes. Darüber hinaus fördert die Werner-Messmer-Stiftung aus Radolfzell und maßgeblich die Baden-Württemberg Stiftung sowie die Heidehof Stiftung aus Stuttgart das Projekt.

Während am Standort Radolfzell weitere Aktionen mit den Kindern geplant sind, darunter die Anlage von weiteren Lebensräumen für Wildbienen wie Totholzhaufen und eine Aussaatfläche, arbeitet die Bodensee-Stiftung schon intensiv an der Weiterführung des Projektes an anderen Standorten in der Umgebung. Interessierte Schulen und Kindergruppen im Grundschulalter melden sich bei Interesse bitte bei saskia.wolf@bodensee-stiftung.org. Spenden für die neuen Standorte werden auch gern entgegengenommen.

Weitere Infos zum Projekt: <https://www.bodensee-stiftung.org/flower-kids/>

Flower Kids wird im Rahmen des Programmes „Nachhaltigkeit lernen – Kinder gestalten Zukunft“ von der Baden-Württemberg Stiftung in Kooperation mit der Heidehof Stiftung gefördert.